

Описания:



Быстрая смена двух овальных сегментов Redi Lock Алмазный шлифовальный блок для удаления эпоксидной смолы

Алмазный шлифовальный блок. Наш этот тип шлифования обуви подходит для Scanmaskin или Husqvarna Redi Система блокировки шлифовальной машины.

Алмазный шлифовальный блок. Различные виды металла Бонд для разной твердости бетонного пола. Один или Двойные сегменты оба доступны.

Характеристики:

Ниже приведены нормальные характеристики **Алмазный шлифовальный блок:**

Имя:	Алмазный шлифовальный блок
Размер:	Двойные овальные сегменты
Сегмент Грит:	16-270 # и т.д..
Качество:	Международный стандарт качества
Материал:	Алмазный и металлический порошок
Заявка:	Бетонные, терраццо и каменные полы
Connection:	ХусКварна Реди Лок или Scanmaskin Redi Lock
Машина:	Husqvarna или Scanmaskin Быстро Concepting Шлифовальный Станок

Бонд:	Очень мягкая связь, Мягкая связь, Средняя связь, Жесткая связь, Очень жесткая связь, Чрезвычайная жесткая связь
-------	---

Специально разработанные инструменты доступны для любого стандартного применения. Мы можем приспособить ваши инструменты к вашим конкретным потребностям.

Информация о продукте:

Алмазный шлифовальный блок:

<Diamond Grinding Block>

**Grit:16-270# etc.
Two Oval Segments**



**Husqvarna Redi Lock
or Scanmaskin Redi Lock**





Husqvarna Redi Lock Blank Scanmaskin Blank

Connection:

(1) ХусКварна Реди Лок

(2) Scanmaskin Redi Lock

[Если вы заинтересованы в наших продуктах, вы можете нажать на меня.](#)

Приложения:

Алмазный шлифовальный блок. Применение для всех видов бетонных и терраццо полов, подготовка тонкого шлифования на пол или старый пол ремонт перед полировкой.





Цвет:

CONCRETE HARDNESS	Xtreme Hard	Very Hard	Hard	Medium Hard	Soft	Very Soft
PSI	6500–9000	5000–7000	4000–5000	3000–4000	1500–3500	1000–2000
MPA	C50–C65	C40–C55	C30–C50	C20–C40	C15–C25	C10–C20
CODE	XHF	VHF	HF	MHF	SF	VSF
COLOUR						

Примечание: Специальный логотип, размер сегмента и формы, установка доступны по запросу клиента.

Преимущества:

1. Предложение предложений от экспертов и профессионального обслуживания.
2. Любые формы пола **Алмазный шлифовальный блок** для Husqvarna доступны.
3. Алмазный песок высшего качества используется для производства, конкурентоспособной и дешевой цены.
4. Формула, резкость и срок службы регулируются в соответствии с требованиями клиентов.
5. Высокая рентабельность, более чем 5-летний опыт работы на европейском и американском рынке.

Функции:

Алмазный шлифовальный блок отличная износостойкость, низкая стоимость, лучшая отделка поверхности и т. д.

Сопутствующие товары:



Boreway Machinery Co., Ltd
www.diamondtools.top
www.boreway.net



Boreway Machinery Co., Ltd
www.diamondtools.top
www.boreway.net

Единственная Круглая Обувь Grindng Единственная обувь стрелы Grindng

О нас:



Наш сервис:

1. Low order quantity: It can meet the test order you need.
2. Fast delivery: We get great discounts from freight forwarders.
3. OEM Acceptable: We can produce according to your samples or drawings.
4. Good quality: We have a strict quality control system. Has a good reputation in the market.
5. Good service: We regard our customers as God with a high degree of professionalism and enthusiasm.

Описание:

1. If we want to order your product, how do we know your quality?

Please test in a very small order and then you will know the quality. Now, so

Many people in the world use Chinese products because of their high quality and high quality competitive price. We are a professional diamond tool manufacturer.

In any case, for more than 8 years, confirm the quality of our products, small test orders will be tested necessary.

Can you provide samples for free?

We do not provide free samples. Based on years of experience, we believe that people will get them.

By paying for samples, we will cherish and appreciate the more they get. We would have been

Be prepared to offer our potential customers a special discount for participating in the test.

It is very important to provide feedback to us and we will be very grateful.

3. Does your company accept customization?

Of course, we accept it. Includes different colors, gravel, etc. We can also tag your own logo

And the brand on the board. You want us to produce any new products for you, just send us your products.

Drawing or sample, we produce the same. We will not sell such products to others

Only customers can get a license.

Пожалуйста, обратите внимание:

1. Please provide items before purchase.
2. Please provide the model number before purchase.
3. Other specifications can be customized according to requirements.


Свяжитесь с нами:

Fujian Nanan **BOREWAY** Machinery Co.,Ltd.

 № 605 Huahui Center, Shuitou Town 362342 Quanzhou, Fujian, China

 **TEL:** (+86) 595-86990206 /  **Факс:** (+86) 595-86990220

 **Мобильный / WhatsApp / Wechat:** (+ 86) 13559599186

 **Электронное письмо:** boreway05@boreway.net

 **Келли Хуан**